

Magdeburg, den 18.09.2020

Schülerkrankmeldung und Mitarbeiter-Parkplatz

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte,

wir bitten euch, ab sofort die neu eingerichtete spezielle E-Mail Adresse für die Krankmeldung eurer Kinder zu nutzen skr@neue-schule-magdeburg.de und dabei folgende Angaben in der Krankmeldung zu berücksichtigen:

- Name der Schülerin / des Schülers
- Klasse bzw. Lerngruppe
- krank ab bis voraussichtlich ...

Diese E-Mail kann jederzeit -gerne auch schon am Wochenende oder nachts- verschickt werden. Die Krankmeldung muss an Schultagen spätestens bis 7.45 Uhr eingehen, damit die Anwesenheit der Schüler überprüft werden kann. Sollte ausnahmsweise kein Datennetz zur Verfügung stehen, besteht weiterhin die Möglichkeit, die Krankmeldung für eure Kinder auf den Anrufbeantworter der Schule zu sprechen.

Wir freuen uns, dass die Baumaßnahmen zügig voranschreiten, so dass der bisher genutzte Parkplatz zum Schulhof für unsere Kinder und Jugendliche werden kann, sobald der neue Parkplatz fertig gestellt ist. Dies wird voraussichtlich ab dem 06.10.2020 der Fall sein, d.h. ab dann wird das bisherige Einfahrtstor geschlossen bleiben und der jetzige Parkplatz kann nicht mehr befahren werden!

Bitte beachtet, dass der neue Parkplatz ausschließlich den in der Schule tätigen Personen während der Schulzeit sowie den Sporthallennutzern außerhalb der Schulzeit zur Verfügung steht.

Ihr könnt dann in der Nachtweide direkt vor dem Schulgelände parken, wo bereits eine 30-minütige Parkzone in der Zeit Mo-Fr 07.00-17.00 Uhr eingerichtet worden ist (Parkscheibe nicht vergessen!). Gleich im Anschluss Richtung Ampel befindet sich zudem ein eingeschränktes Halteverbot, wo ihr kurz stehen bleiben können, um eure Kinder zu bringen oder abzuholen.

Für Fußgänger und Radfahrer entsteht neben der neuen Parkplatzeinfahrt auch ein neuer Weg, der im nächsten Bauabschnitt bis zur neuen Sporthalle weitergeführt wird. Der jetzt genutzte Fußgängereingang vor dem Schulgebäude bleibt weiterhin bestehen.

Bei Rückfragen könnt ihr euch gerne an direkt an mich wenden.

Herzliche Grüße

Birgit Heine
Geschäftsführerin